

El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, [Miguel Díaz-Canel](#) Bermúdez, felicitó hoy en Twitter a su homólogo mexicano Andrés Manuel López Obrador, quien fuese ratificado este domingo como presidente de su nación.

**“Felicitaciones a @lopezobrador\_, ratificado como Presidente de #México en una evaluación sin precedentes en su país”**, publicó Díaz-Canel en esa red social.

De acuerdo con el diario mexicano La Jornada, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró con que la consulta de revocación, realizada el domingo, estaban haciendo valer la democracia.

En un mensaje en sus redes sociales, López Obrador calificó el ejercicio de revocación de mandato como una jornada “histórica” que representa un paso adelante en el objetivo de hacer valer la democracia participativa en el país.

**“Participamos en el histórico ejercicio democrático que hoy se lleva a cabo en todo el país. La democracia debe ser una forma de vida, un hábito de las y los mexicanos para que nadie se sienta absoluto. El pueblo es el que manda”**, tuiteó la víspera el mandatario mexicano.

Según los datos presentados por el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral de México (INE), Lorenzo Córdova, –con base en el muestreo preliminar– el conteo determinó que entre el 90.3% y el 91.9% de los votantes dieron su apoyo para que López Obrador siga en la presidencia de México, es decir, entre 14.2 y 15.9 millones de electores.

En tanto, entre el 6,4 y el 7,8% de los votantes eligieron la opción de que a AMLO le fuera revocado el mandato presidencial, y entre un 1,6 y un 2,1% anuló su voto.

[Redacción Radio26](#)